
 

 KVD Dr. Hoffmann erklärte, dass weiterhin Gespräche und Schriftverkehr zwischen den 
Beteiligten stattfänden, eine abschließende Klärung insbesondere hinsichtlich der 
prozentualen Anteile und der Kostenverrechnung jedoch noch nicht stattgefunden habe. 
Nach der Sommerpause könne sicherlich Neues berichtet werden. 

 


